

2025: acontecimientos del año en 12 clicks

Selección de 12 artículos del año 2025 que reflejan la vida de la Iglesia, de la Obra y del llamado de san Josemaría a buscar al Señor en lo cotidiano de cada día y así contagiar el amor de Dios a los demás.

31/12/2025

En este 2025 hubo momentos muy importantes en la vida de la Iglesia y en el Opus Dei: el Jubileo de la

Esperanza, la muerte del Papa Francisco y la elección del Papa León XIV, las conclusiones de las Asambleas regionales, el Congreso General y una reflexión cada vez más profunda sobre el carisma del Opus Dei en su camino al Centenario de la Obra.

En medio de este contexto, seleccionamos 12 artículos que buscan reflejar la belleza de la vida cristiana.

ENERO durante el verano, actividades de jóvenes en el norte y en el sur de Chile nos hablan esperanza.

JNJ 2025: "Ver a tantos jóvenes reunidos con un propósito común encendió mi esperanza": día a día con los jóvenes de la Jornada Nacional de la Juventud en La Serena.

Operaciones Llaima: Innovador proyecto social desarrollado por jóvenes impacta a más de 300 familias en La Araucanía.

FEBRERO Jubileo 2025, "Peregrinos de la Esperanza"

En el 2025 la Iglesia celebró el Jubileo de la Esperanza. Con algunas historias a lo largo del año fuimos mostrando algunos hitos en torno al jubileo. La de Elizabeth es una de ellas:

Jubileo del mundo del voluntariado: La vida de Elizabeth cambió gracias a una “cadena de voluntarios”.

MARZO Presentamos la cronología de las Asambleas Regionales en Chile, las prioridades de la región y los próximos pasos en un formato gráfico. Aquí

Asambleas regionales en Chile, prioridades para los próximos años

ABRIL El legado del Papa Francisco a los jóvenes. El mundo despidió al Papa Francisco, pero su voz sigue resonando con fuerza. Se volcó con especial ternura en los jóvenes. En cada Jornada Mundial de la Juventud (JMJ), el Papa los desafió e invitó a vivir sin miedo, a soñar en grande.

MAYO Desde la Plaza De San Pedro, "Habemus Papam". Crónica, vídeo y texto de las primeras palabras del Papa León XIV. Biografía y vocación del nuevo Papa.

JUNIO Este año 2025 la fiesta de san Josemaría tuvo un sello especial por tres aniversarios: los 50 años de su marcha al cielo, el centenario de su ordenación sacerdotal y los 75 años de la llegada del Opus Dei a Chile.

50 años del 'dies natalis' de san Josemaría: misas de acción de gracias a lo largo de Chile.

JULIO María Eliana, madre de un sacerdote, cuenta que le hacía mucha ilusión reunir a algunas madres de sacerdotes para conocerse y compartir la alegría de tener un sacerdote en la familia. Ella cuenta cómo fue esta experiencia y el motivo de fondo que la impulsó a hacerlo.

Un hijo sacerdote es un regalo para nosotras, sus madres, para la familia y toda la Iglesia.

También, podcast: "Ser sacerdote es lo más bacán del mundo". Testimonio del padre Óscar Paredes, de la diócesis de San Bernardo en Chile, en el que recuerda sus años escolares en el Colegio Nocedal, los amigos de infancia y el camino que lo llevó a entregarse por completo a los demás desde su fe.

AGOSTO En un mundo de pantallas, wifi y redes sociales, sigue habiendo santos. Y santos jóvenes. Carlo Acutis, el primer santo millennial.

Este mes también fue el Jubileo de los jóvenes: “Ahora nos toca meditar y dar cuerda al mensaje del Papa León XIV”

En YOUTH, un resumen de lo que fue el Jubileo de los jóvenes vivido en primera persona.

SEPTIEMBRE En el contexto del Año Jubilar, se realizó el tercer Congreso Fe Joven, organizado por el Colegio Tabancura, en el que más de 700 jóvenes de diferentes colegios de Chile se reunieron para reflexionar sobre la esperanza.

OCTUBRE En la nueva sección "En Singular" con historias de vida en el Opus Dei, Francisco, de Chile, se cuestiona al cumplir 40 años: "Todo

esto que he vivido ¿es para mí? ¿O para alguien más?

NOVIEMBRE Este mes las noticias llegan desde el sur de Chile:

"Cuidar a quienes cuidan": operativos en la Región de la Araucanía para apoyar a cuidadores de personas mayores con dependencia severa y que viven lejos de centros de salud (video).

La historia de un grupo de amigos y san Josemaría. La comunidad de la parroquia Nuestra Señora de Lourdes, en Concepción, se reunió en la bendición de la imagen del fundador del Opus Dei, un proyecto impulsado por su párroco y un grupo de feligreses.

DICIEMBRE Preparamos la Navidad acompañando a la Sagrada Familia en su ruta de Nazareth a Belén, en cuatro paradas en el camino. No

contaban con GPS, pero la estrella de Belén fue su punto de llegada.

En YOUTH, la web del Opus Dei de jóvenes para jóvenes, recorre las cuatro etapas del camino de María y José rumbo a Belén. Aquí.

Este mes, quisimos preparar el corazón para el nacimiento del Niño Dios a través de un set de tarjetas realizadas por el Policlínico El Salto, con 25 frases de santos.

Adviento: preparar el corazón de la mano de los santos.

El concurso de pesebres de la Escuela Agrícola Las Garzas reunió a familias, colegios y vecinos en la Plaza de Armas de Chimbarongo en torno al nacimiento de Jesús.

Y una familia llevó a los niños de un hospital la alegría de la Gran Noticia: el Nacimiento del Salvador. Cada 25 de diciembre, desde el año 2.000, la

familia de la Sole lleva regalos y cariño a los niños enfermos.

El 25 en el hospital: la tradición solidaria de una familia chilena

Y para estar cerca de Dios en verano, cuidar a las personas que nos rodean, aprovechar el tiempo y descansar, preparamos el multimedia Verano On.

Este 2025 abrimos el canal de **WhatsApp Opus Dei Chile** para compartir contenidos cada día de forma directa y oportuna.
